



## **Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser zählen zu den besten Kliniken Deutschlands**

*FOCUS Gesundheit nimmt Abteilung für Innere Medizin/Kardiologie in Klinik-Liste auf*

Frankfurt (25. Juni 2013) - Medizinische Qualität, Pflege-Leistung und Reputation - laut dem aktuellen Heft von FOCUS-Gesundheit zählen die Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser als Fachklinik für Kardiologie zu den besten Deutschlands. "Wir freuen uns über diese Auszeichnung und sehen darin eine Bestätigung für das Engagement unserer Mitarbeiter in der medizinischen und pflegerischen Versorgung der Klinik Rotes Kreuz und der Klinik Maingau", sagt Prof. Dr. med. Johannes Ruef, Kardiologe und Ärztlicher Geschäftsführer der Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser. "Es ist ebenfalls eine Bestätigung unserer Neupositionierung der Klinik hin zu einem fokussierten medizinischen Angebot", so Prof. Ruef, wurde doch die im Januar neugegründete Hauptabteilung für Kardiologie damit ausgezeichnet. "Klinikleitung und Mitarbeiter nehmen die Aufnahme in die FOCUS-Klinikliste als Aufforderung, die Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser als wichtiges Zentrum für die gesundheitliche Versorgung im Rhein-Main-Gebiet gemeinsam weiter zu entwickeln", so der Kardiologe.

Für die FOCUS-Klinikliste 2013 waren Empfehlungen durch zuweisende Ärzte, ermittelte Qualitätsdaten und ein Vergleich entscheidender Kennzahlen aus den medizinischen Qualitätsberichten der Kliniken alleinige Auswahlkriterien. "Je schwerer die Krankheit, desto wertvoller die richtige Adresse für eine Behandlung", so FOCUS-Chefredakteur Jörg Quoos.

Weitere Informationen unter [http://www.focus.de/gesundheit/arzt-klinik/tid-26124/klinikliste-die-beste-klinik-finden-freie-krankenhauswahl\\_aid\\_766054.html](http://www.focus.de/gesundheit/arzt-klinik/tid-26124/klinikliste-die-beste-klinik-finden-freie-krankenhauswahl_aid_766054.html) und unter <http://www.rotkreuz-kliniken.de/>

### **Pressekontakt**

Wortpräsenz - Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Frau Dr. Claudia Becker  
Hermannstr. 5  
60318 Frankfurt am Main

wortpraesenz.de  
becker@wortpraesenz.de

### **Firmenkontakt**

Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser e.V.

Frau Dr. Marion Schink  
Königswarterstraße 16  
60316 Frankfurt am Main

rotkreuzkliniken.de  
m.schink@rotkreuzkliniken.de

Die Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser, mit den beiden Betriebsstätten Klinik Rotes Kreuz und Klinik Maingau, befinden sich in Trägerschaft der beiden Frankfurter Rotkreuz-Schwesternschaften. Es handelt sich um zwei zentral gelegene Kliniken mit Haupt- und Belegabteilungen, 365 Betten und ca. 15.000 Fallzahlen jährlich sowie 400 Beschäftigten. Neben der modernen Ausstattung der Häuser und der exzellenten Pflege durch hochqualifizierte Rotkreuzschwestern und Pflegekräfte, bieten die Häuser über den Schwerpunkt des Belegarztsystems den Vorteil, dass die Patienten durch niedergelassene erfahrene Fachärzte ihrer Wahl behandelt werden und zwar sowohl ambulant in der Praxis, als auch stationär in der Klinik. In der jüngsten Patientenumfrage der Techniker Krankenkasse belegten die Frankfurter Rotkreuz-Krankenhäuser einen der ersten drei Plätze der besten Kliniken im Rhein-Main-Gebiet.

Anlage: Bild



**Frankfurter  
Rotkreuz-  
Krankenhäuser**